

## Marliese Renner seit 40 Jahren im Öffentlichen Dienst



Seit 40 Jahren ist die Gemeindebeamtin Marliese Renner im Öffentlichen Dienst. Dafür überreichte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider eine entsprechende Urkunde der Ministerpräsidentin nebst einem Präsent der Gemeindeverwaltung und sprach der Jubilarin Dank und Anerkennung für die der Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste aus.

Die Mutterstadterin begann 1975 eine damals noch vier Jahre dauernde Ausbildung für die Beamtenlaufbahn des mittleren Dienstes bei der Gemeindeverwaltung. Anschließend war sie bei der Schul- und Sozialverwaltung eingesetzt. Im Mai 1982 kam sie zur Finanzverwaltung und war dort für Grundbesitzabgaben und Abwassergebühren zuständig. Im Jahr 1998 wechselte sie in das Büro des neu eröffneten Palatinum. Seit mittlerweile 16 Jahren ist sie dort nun schon für Vermietung und

Kulturbetrieb verantwortlich. Ihres erfolgreichen Engagements sei es zu verdanken, dass das Palatinum nach anfänglichen Schwierigkeiten seinen Platz in Mutterstadt und Umgebung gefunden habe, lobten Bürgermeister und Werkleiterin Elke Helm die Tätigkeit von Marliese Renner.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde gratulierten neben dem Bürgermeister und der Werkleiterin auch Büroleiter Gunther Holzwarth und sein Stellvertreter Karl-Theodor Kunz sowie Personalratsvorsitzender Klaus Hübner.

*(Amtsblatt vom 13. August 2015)*